



Message from The Board Chair

Brian Anderson

[<Version française ci-dessous>](#)

On behalf of the Board of Directors, I would like to thank everyone for taking the time to attend our Annual General Meeting tonight.

Success in my eyes for Freestyle Canada is measured three ways;

- 1) Providing a way for more and more young Canadian athletes to be happy, healthy skiers and leaders for life. This we see in growing numbers of members, clubs and coaches.
- 2) Creating champion skiers and leaders of all types who are heroes and inspiration to up and coming generations within our sport and society as a whole. This we see in competitive results and the strong public viewership and engagement.
- 3) A business model that is sustainable for years to come. This we see in our freestyle community and a financially healthy organization.

The 2023/24 season saw a small increase in individual memberships across the country to 4,426 members an increase of about 100 over 2022/23. While this is a modest increase last year many clubs and provinces were operating at close to capacity. The growth story for 2023/ 24 was the number of coaches across the country which grew from 709 to 785 or 11%. By increasing the number of coaches we increase the capacity to add members to our sport. This sets us up well for future growth.

This growth was achieved across the country in both large and small provinces. This is due to the great work being done at the local and provincial levels. Organizations like Freestyle Canada simply don't function and thrive without people like you and your teams, our sincere thanks.

Congratulations to the Freestyle Canada High Performance athletes, coaches and administrators for the great results they produced during the year including: 2 World Cup Grand Prix Titles, 1 Summer Aerial Grand Prix Title, 3 NorAm Grand Prix Titles, 29 World Cup Medals, 73 Continental Cup Medals, 1 Medal at X-Games, 2 at Dew Tour, 1 at Youth Olympic Games and 3 medals at Jr Worlds.

Additionally I want to offer congratulations to all involved on the amazing season of domestic and international events that you hosted on Canadian soil. On behalf of the Board, I would like to thank all the athletes, coaches, event organizers, and the legion volunteers who worked so hard to ensure that ALL of our events were successful.

Significant changes being mandated by the Federal Government include a transition to adherence of the Canadian Sport Governance Code as well as deeper integration of the Safe Sport initiatives which are being implemented in the Canadian Sport System. There is a lot to learn but at this point I am happy to report that Freestyle with the guidance of



our management team is on the lead lap of implementation as is evidenced by the motions related to our bylaws and policies at this meeting. We also saw a number of the PSO's transition to the Freestyle Canada Safe Sport Policy Suite which will serve to harmonize the complaint management system, a major objective for the Federal Government and within our strategic plan. This work is still evolving, and we expect to see additional requirements coming. I am encouraged that these changes will make our Canadian sport system safer and more equitable for all while not over burdening organizations with bureaucracy.

I won't steal Alans thunder regarding the financial results but looking at 2023/24 financially the board had approved a deficit budget of \$674,500 largely with the aim of deepening our investment in the identified strategic objectives. Through the year, staff were able to reduce that budget deficit by about half to \$345,000 while still achieving the identified objectives. This was better than expected and a welcome result. The planned investment in events, coaching and the athlete pathway is beginning to show results as evidenced in increased coach numbers previously mentioned and sets the foundation for continued growth. Further to the efficient management of resources and ensuring the long term sustainability of the sport and organization as a whole, it is essential that there is also growth in resources. Freestyle Canada has strategically invested in a number of initiatives designed to fortify the resource side of the ledger. Unfortunately these are interesting times economically and particularly within the sport economy however we are confident that the initiatives being undertaken will help us achieve revenue growth objectives related to the strategic plan.

The Board held a total of six meetings and/or updates, two of which were in person with the balance being conducted by video conference. The Board Committees were also very active in oversight of the governance of Freestyle Canada which has culminated in the addition of a few new committees (Marketing and HPP Selection Oversight) all with the vision of supporting the work done in those areas by staff and fortifying that connection to the strategic plan.

We look forward to continuing to work with all of you in the coming year. Hope everyone had a good summer but now it is time to let it SNOW!

Cheers
Brian Anderson
Freestyle Canada
Board Chair



Message du président du conseil d'administration

Brian Anderson

Au nom du conseil d'administration, je tiens à remercier tous ceux qui ont pris le temps d'assister à notre assemblée générale annuelle ce soir.

À mes yeux, le succès de Freestyle Canada se mesure de trois façons ;

- 1) Offrir à un nombre croissant de jeunes athlètes canadiens la possibilité de devenir des skieurs heureux, en bonne santé et des leaders pour la vie. C'est ce que nous constatons dans le nombre croissant de membres, de clubs et d'entraîneurs.
- 2) Créer des champions de ski et des leaders de tous types qui sont des héros et des sources d'inspiration pour les générations futures au sein de notre sport et de la société dans son ensemble. C'est ce que nous constatons dans les résultats des compétitions ainsi que dans l'audience et l'engagement du public.
- 3) Un modèle d'entreprise durable pour les années à venir. C'est ce que nous voyons dans notre communauté de freestyle et dans une organisation financièrement saine.

La saison 2023/24 a vu une légère augmentation des adhésions individuelles dans l'ensemble du pays pour atteindre 4 426 membres, soit une augmentation d'environ 100 par rapport à 2022/23. Bien qu'il s'agisse d'une augmentation modeste, l'année dernière, de nombreux clubs et provinces fonctionnaient presque à pleine capacité. L'élément de croissance pour 2023/24 est le nombre d'entraîneurs dans tout le pays, qui est passé de 709 à 785, soit une augmentation de 11 %. En augmentant le nombre d'entraîneurs, nous augmentons la capacité d'ajouter des membres à notre sport. Cela nous place dans une bonne position pour la croissance future.

Cette croissance a été réalisée dans l'ensemble du pays, dans les grandes comme dans les petites provinces. Cela est dû à l'excellent travail effectué aux niveaux local et provincial. Des organisations comme Freestyle Canada ne peuvent tout simplement pas fonctionner et prospérer sans des gens comme vous et vos équipes.

Félicitations aux athlètes, entraîneurs et administrateurs de haute performance de Freestyle Canada pour les excellents résultats qu'ils ont obtenus au cours de l'année : 2 titres de Grand Prix de la Coupe du monde, 1 titre de Grand Prix aérien d'été, 3 titres de Grand Prix NorAm, 29 médailles de la Coupe du monde, 73 médailles de la Coupe continentale, 1 médaille aux X-Games, 2 au Dew Tour, 1 aux Jeux olympiques de la jeunesse et 3 médailles aux Championnats du monde juniors.

En outre, je tiens à féliciter tous ceux qui ont participé à l'incroyable saison d'événements nationaux et internationaux que vous avez organisés sur le sol canadien. Au nom du conseil d'administration, j'aimerais remercier tous les athlètes, les entraîneurs, les organisateurs d'événements et les bénévoles de la Légion qui ont travaillé si fort pour assurer le succès de TOUS nos événements.



Les changements importants mandatés par le gouvernement fédéral comprennent une transition vers l'adhésion au Code de gouvernance du sport canadien ainsi qu'une intégration plus profonde des initiatives de sport sécuritaire qui sont mises en œuvre dans le système sportif canadien. Il y a beaucoup à apprendre, mais pour l'instant, je suis heureux d'annoncer que Freestyle, avec l'aide de son équipe de direction, est à l'avant-garde de la mise en œuvre, comme en témoignent les motions relatives à nos règlements et à nos politiques qui ont été présentées à cette réunion. Nous avons également assisté à la transition d'un certain nombre d'OSP vers l'ensemble des politiques de Freestyle Canada pour un sport sécuritaire, ce qui permettra d'harmoniser le système de gestion des plaintes, un objectif majeur pour le gouvernement fédéral et dans le cadre de notre plan stratégique. Ce travail est toujours en cours et nous nous attendons à ce que d'autres exigences soient formulées. Je suis convaincu que ces changements rendront notre système sportif canadien plus sûr et plus équitable pour tous, tout en évitant de surcharger les organismes avec de la bureaucratie.

Je ne vais pas voler la vedette à Alans en ce qui concerne les résultats financiers, mais en ce qui concerne 2023/24, le conseil d'administration avait approuvé un budget déficitaire de 674 500 dollars, principalement dans le but d'approfondir notre investissement dans les objectifs stratégiques identifiés. Tout au long de l'année, le personnel a été en mesure de réduire ce déficit budgétaire d'environ la moitié, à 345 000 dollars, tout en continuant à atteindre les objectifs identifiés. C'est mieux que prévu et c'est un résultat appréciable. L'investissement prévu dans les événements, l'entraînement et le parcours des athlètes commence à porter ses fruits, comme en témoigne l'augmentation du nombre d'entraîneurs mentionnée précédemment, et jette les bases d'une croissance continue. En plus de gérer efficacement les ressources et d'assurer la viabilité à long terme du sport et de l'organisme dans son ensemble, il est essentiel que les ressources augmentent. Freestyle Canada a investi stratégiquement dans un certain nombre d'initiatives conçues pour renforcer le côté ressources du grand livre. Malheureusement, nous vivons une période intéressante sur le plan économique et particulièrement dans l'économie du sport, mais nous sommes convaincus que les initiatives entreprises nous aideront à atteindre les objectifs de croissance des revenus liés au plan stratégique.

Le conseil d'administration a tenu un total de six réunions et/ou mises à jour, dont deux en personne et le reste par vidéoconférence. Les comités du Conseil ont également été très actifs dans la supervision de la gouvernance de Freestyle Canada, ce qui a abouti à l'ajout de quelques nouveaux comités (Marketing et Supervision de la sélection du PHP), dans le but de soutenir le travail effectué dans ces domaines par le personnel et de renforcer le lien avec le plan stratégique.

Nous nous réjouissons de continuer à travailler avec vous tous au cours de l'année à venir. Nous espérons que tout le monde a passé un bon été, mais il est temps de laisser tomber la NEIGE !



Santé
Brian Anderson
Freestyle Canada
Président du conseil d'administration